



Estos jóvenes arquitectos acaban de ganar el Tercer premio en el concurso internacional de ideas para el proyecto del estrecho de Bering. El concurso se basa en la unión del continente Asiático y Americano en el estrecho de Bering, a su vez se propone crear una serie de instalaciones, un memorial, un parque de la Paz y una estructura de puente que una las dos islas Diómede que están en medio del estrecho. Estas dos islas pertenecen una a Rusia y otra a EEUU y tienen la particularidad que la línea internacional de cambio de fecha pasa por medio.

manuelpereztamayo@yahoo.es